

Festival Of Lights

von Erik Boß



Foto: Video an der Fassade des Hotel de Rome am Bebelplatz - (c)2016

Beim diesjährigen Festival Of Lights gab es drei Gebäude, die erstmals angestrahlt wurden: das Stadthaus, der Marstall und die Nikolaikirche. Sonst war alles wie immer, deshalb habe ich in diesem Jahr dort nur wenig fotografiert. Das Konzerthaus fand ich eigentlich langweilig, hatte aber einen schönen roten Aufgang wegen der bevorstehenden Echo-Verleihung. Am Hotel de Rome gab es die meiner Meinung nach schönste Projektion, ein Feuerwerk an ständig neuen Bildern im Sekundentakt.



Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß

